



YOGYAKARTA

► **PEMBERDAYAAN MASYARAKAT**

Lele Cendol Jadi Andalan

GONDOKUSUMAN—Lele Cendol dan Lorong Sayur Merupakan salah satu program unggulan Pemkot Jogja untuk memberdayakan masyarakat berbasis kelompok warga. Terlebih di masa pandemi Covid-19 ini, kedua kegiatan ini semakin dirasakan manfaatnya.

Salah satu kalurahan yang konsisten mengembangkan Lele Cendol dan Lorong Sayur yakni Kotabaru. Kalurahan yang terletak di jantung Kota Jogja ini saat ini telah berhasil mengembangkan Lele Cendol sebanyak 60 kolam drum, sesuai dengan target Pemkot Jogja.

Lurah Kotabaru, Supardi menjelaskan saat ini Kalurahan Kotabaru telah memiliki empat kelompok budidaya Lele Cendol yang tersebar di empat RW. "Tambahan tahun ini sebanyak 48 drum sehingga total sudah mencapai target 60 drum," ungkapnya, Rabu (18/11).

Tidak hanya dengan media drum sebagai kolam, di beberapa RW budidaya Lele Cendol juga dikembangkan dengan media lainnya, seperti di RW 2 dengan menggunakan terpal dan RW 4 yang selain menggunakan drum juga menggunakan saluran air mengalir.

Kegiatan Lele Cendol pertama

Sejumlah kolam drum Lele Cendol di Kalurahan Kotabaru. Foto diambil belum lama ini.

dijalankan di Kalurahan Kotabaru sudah sejak awal 2019 silam. Hingga kini, sudah berkali-kali panen. Pasaunya, budidaya lele membutuhkan waktu sekitar tiga bulan mulai dari bibit hingga siap panen.

Di RW 4, menurut dia, budidaya bahkan tidak berhenti di Lele Cendol, tetapi juga komoditas ikan lainnya, yakni koi dan cupang. Kedua komoditas ini dijual secara *online*. Hal ini sesuai dengan yang diharapkan kalurahan, yaitu program Lele Cendol menjadi pancingan yang selanjutnya bisa dikembangkan sendiri oleh masyarakat.

Sedangkan untuk Lorong Sayur, saat ini Kotabaru memiliki dua kelompok Lorong Sayur, yakni Code Gumregah dan Kompi Bersatu (Kompitu) Hijau. Lorong sayur bukan saja dari kalurahan, tetapi juga mendapat dukungan dari swadaya warga dan mahasiswa KKN dari Universitas Sarjanawiyata Tamansiswa.

Sebelumnya, Wakil Wali Kota Jogja, Heroe Poerwadi mengatakan dari Lorong Sayur dan Lele Cendol diharapkan dapat meningkatkan produktivitas ekonomi masyarakat. "Khususnya di masa pandemi ini, di mana banyak sektor ekonomi melemah," ungkapnya. (Lugas Subarkah)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan Gondokusuman	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kelurahan Kotabaru			

Yogyakarta, 18 Januari 2021
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005